

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Monsieur Raymond FELLHAUER

dit «FELLO»

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, vos messages, vos dons ou vos fleurs et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci particulier s'adresse au personnel soignant de l'HFR, à Madame Nathalie Gobat pour la cérémonie d'adieu émouvante et tout en sensibilité, ainsi qu'aux Pompes funèbres Murith SA, à Fribourg.

